

塩見縄手醫便り

二〇一九年
四月号

スサノオマジック

四月六日、スサノオマジックの試合がありました。

この試合は回春会がメインスポンサーを務めるもので、関係者、職員とその家族や皆で観戦に行ってきました。

注目されていた試合だった為、当日は四〇八三人の島根ブースターの方と一緒に応援をすることが出来ました。

惜しくも試合は負けました。点差まで追い上げ選手の皆様の頑張りに本当に感動しました。



桜花見

四月四日、玉造史跡公園に桜を見に行きました。今回は四十間堀醫と合同で行い、大人数で賑やかなお花見となりました。当日は天候も良く、桜も八分咲きでした。

桜の下でお弁当を召し上がった。職員の余興やご利用者様や職員によるカラオケなどで大変盛り上がりました。

皆様、お帰りになられたから、綺麗だったよと笑顔でお話されていました。

桜花見の他に今月はチューリップ花見や牡丹花見があります。皆様お楽しみに！



行事予定

(変更になる場合があります)

4月

- 12日 チューリップ花見
- 16日 会席膳
- 19日 お抹茶の会
- 24日 牡丹花見

5月

- 8日 お抹茶の会
- 9日 弁当献立
- 23・27日 外出
- 24日 喫茶
- 30日 会席膳

外出行事

三月の外出行事は二日に渡って行きました。

二日間ともお天気も良く外出日和でした。普段とは違う雰囲気の中で、皆様のお話も弾み、楽しい時間となりました。

希少な最高級和牛で皆様「美味しい」と夢中になりながら召し上がったのが印象的でした。



普段はお話しする機会のないご利用者様同士でもお話しを盛りに盛って話されました。今後も様々な外出行事を計画しております。次回をお楽しみに！



「塩見縄手醫」で検索

Instagramは「kusushi_shiomi」で検索

